SOMMET DE L'AIGLE

Depuis le Col de Peyresourde

6 mars 2011

Participants : Guy et Colette - Fafa - Renée et J.Claude - Lydie - Sophie - Marie-Noëlle et Daniel.

Eh oui !! Ces dames ont encore réussi à nous faire céder et à leur concéder ainsi une rando raquettes non programmée pour ce week-end. (Il faut dire que Guy et moi en avions également envie compte tenu du manque de neige depuis le début de l'année et de la météo annoncée pour ce WE). Il faut aussi savoir profiter de ce genre d'opportunités pour combler le manque de sorties pour cause de mauvais temps.

Nous avons donc décidé avec Guy d'aller vers le Sommet de L'Aigle depuis le Col de Peyresourde.

Départ à 6h45 du parking du TOAC. Avec un arrêt à Luchon où Renée et Toto nous rejoignent puisqu'ils étaient déjà sur place. Puis direction le Col de Peyresourde.



9h30. Les raquettes sont chaussées immédiatement et c'est la montée tranquille vers le Lampet, le Pic Arrouy puis le Cap de Hont Nère où certains abandonnent afin de préserver des forces pour le lendemain.



Donc nous continuons à 6 vers le sommet du Pouyaué, Les Costes et enfin le Sommet de L'Aigle.

Comme nous avions repérer quelques rochers avant d'atteindre le sommet, nous décidons d'y redescendre pour le repas.



Dommage pour certains qui auraient bien aimé aller jusqu'au Pouy-Louby. Ce sera pour la prochaine fois.



Pour le retour, de nouveau ces montées et descentes dans une neige très transformée et le retour au parking où nous attend le reste du groupe (15h30).

Petit arrêt à Luchon puis retour sur Toulouse avec quelques bouchons avant de prendre l'autoroute

Merci à tous les participants pour cette petite balade bien agréable.

Daniel.

Photos: Marie Noëlle et Lydie



